



Emergencia en Concepción: incendio forestal se acerca a zonas habitadas de Penco y Lirquén

Description

El incendio forestal que afecta a la provincia de Concepción, en la región del Biobío, se mantiene activo durante la madrugada de este domingo y continúa desplazándose hacia sectores urbanos de la comuna de Penco, incluyendo el área de Lirquén. La emergencia ha generado preocupación debido a la cercanía de las llamas con viviendas y recintos estratégicos, entre ellos el principal hospital de la zona.

Registros audiovisuales captados por vecinos muestran el rápido avance del fuego por cerros y áreas boscosas colindantes con sectores residenciales, lo que ha obligado a reforzar las medidas de evacuación como acción preventiva.

El alcalde de Penco, Rodrigo Vera, reiteró el llamado a la comunidad a abandonar las zonas de riesgo y a seguir estrictamente las instrucciones entregadas a través del Sistema de Alerta de Emergencia (SAE). La orden de evacuación incluye a numerosos barrios y villas de la comuna, ante la magnitud del incendio y su proximidad a áreas habitadas.

La autoridad comunal advirtió que miles de viviendas se encuentran potencialmente expuestas, con focos de fuego ubicados a escasa distancia de las casas. En ese contexto, subrayó que la prioridad absoluta es resguardar la integridad de las personas, insistiendo en que la evacuación debe realizarse de manera oportuna y responsable.

Desde el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) reforzaron el llamado a mantener la calma y a cumplir con las indicaciones de los equipos de emergencia. Además, recordaron a la población considerar a las mascotas durante el proceso de evacuación, asegurando su traslado y bienestar.

Las autoridades continúan monitoreando la evolución del incendio mientras se despliegan recursos para contener el avance de las llamas y proteger a la población afectada.

El Maipo

Date Created
Enero 2026